Helicol demandará a Ecopetrol por \$80 mil millones tras terminación de contrato



Escrito por Vanessa Rey en Nación

La empresa Helicol anunció que presentará una demanda contra Ecopetrol por un monto de 80 mil millones de pesos, luego de que la estatal petrolera diera por terminado de manera anticipada el contrato para el suministro de transporte helicoportado. Según la compañía, la decisión de Ecopetrol fue arbitraria e ilegal, causando graves perjuicios económicos y operacionales.

Helicol sostiene que cumplió con todas las exigencias establecidas en el pliego de condiciones y en el contrato, y que las demoras en la ejecución del servicio fueron ajenas a su responsabilidad. Asegura que la terminación del acuerdo vulneró principios fundamentales como el debido proceso, la buena fe y la transparencia, afectando no solo su operación, sino también la seguridad jurídica en la contratación estatal.

Además de la demanda contractual, la compañía anunció que interpondrá denuncias penales y disciplinarias contra siete funcionarios de Ecopetrol, a quienes señala por el presunto delito de prevaricato por acción. En su comunicado, Helicol enfatizó que la decisión de la petrolera pone en riesgo la confianza en los procesos de contratación y afecta la estabilidad de la empresa.

Por su parte, Ecopetrol no ha emitido un pronunciamiento oficial sobre las acusaciones de Helicol. Entretanto, el caso podría derivar en un nuevo proceso judicial que enfrentará a ambas compañías en el ámbito contencioso administrativo.

(Nación) (Colombia) (Demanda) (Diario del Norte) Ecopetrol	Helicol
terminación de contrato	

← Neutralizado, presunto integrante del Clan del Golfo en La Paz – Cesar

<u>Capturan a un hombre con 40 gramos de cocaína en Maicao</u> →

MÁS ENTRADAS

Hombre es detenido en la vía Riohacha – Palomino por el delito de fuga de presos	septiembre 27, 2024
Directora del lcbf denuncia que equipos de la entidad "han sido amenazados y hostigados" en La Guajira	septiembre 6, 2024
Sectores alternativos y de izquierda de La Guajira reconocen a Maduro como presidente de Venezuela	agosto 20, 2024
Entre Urumita y La Jagua del Pilar, aparatoso accidente en la vía La Guajira con el Cesar deja dos muertos y un herid	o marzo 31, 2025
Desde este martes 1 de abril subirán las tarifas de los peajes 1,86 %	marzo 31, 2025
Trump revoca licencias petroleras y de gas a empresas trasnacionales que operan en Venezuela	marzo 31, 2025
Judicializados dos abusadores sexuales de menores de edad en Cartagena	marzo 31, 2025

Diario del Norte

Noticias de La Guajira, la región Caribe, Colombia y el Mundo

Blog Eventos

Acerca de Tienda

FAQs Patrones

Autores Temas

Twenty Twenty-Five Diseñado con <u>WordPress</u>